



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Puertos concluye exitosa campaña de vacunación en sus instalaciones

Se administraron 278 vacunas de las cuales 271 fueron dosis de refuerzo.

San Juan, 23 de enero de 2022 – El director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos, Joel A. Pizá Batiz, anunció el exitoso cierre de la campaña de vacunación contra el Covid-19 que se llevó a cabo durante cuatro días consecutivos en varias de sus instalaciones. Participaron un total de 278 personas que incrementaron sus defensas ante el coronavirus con la dosis correspondiente de Pfizer o Moderna.

Pizá Batiz informó que el *Vacutour* portuario, realizado con VOCES Puerto Rico, inició en el Muelle Panamericano I, en Isla Grande, donde 86 empleados, concesionarios y familiares de las instalaciones portuarias de San Juan tuvieron acceso a la vacuna. Los empleados del área sur fueron convocados al Aeropuerto Mercedita de Ponce, donde llegaron 77 personas que requerían el refuerzo. Asimismo, el Aeropuerto Internacional Rafael Hernández de Aguadilla recibió 84 participantes a quienes también se les administró la tercera dosis. El cierre, en el Aeropuerto José Aponte de la Torre en Ceiba, sumó 31 participantes entre los que se encontraban empleados de los aeropuertos de Vieques, Culebra y Humacao.

“Aunque el 98 por ciento de nuestros empleados ya contaba con las primeras dos dosis, estamos sumamente complacidos con el resultado de este recorrido que reflejó que la dosis mayormente administrada fue precisamente el refuerzo. Además, esta misión permitió contribuir a seguir disminuyendo las hospitalizaciones y muertes a causa de esta pandemia, tomando como punto de partida la autodefensa de la comunidad aeroportuaria”, dijo Pizá Batiz.

Finalmente, el titular quiso destacar la disposición de los empleados de la Autoridad para proveer un ambiente seguro para la actividad, así como, el empeño demostrado en agilizar los procedimientos para disminuir el tiempo de espera. “Estas cualidades palpables en nuestros compañeros son igualmente muestra de su interés por el bienestar de la industria y de todos los puertorriqueños”, concluyó Pizá Batiz.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

